

Protokoll der Jahreshauptversammlung des FIAT 124 Spider Club e.V. vom 4. Juni 2006

1. Begrüßung

Aus organisatorischen Gründen wurde die Versammlung statt um 18.00 Uhr erst um 19.45 Uhr vom 2. Vorsitzenden Ralf de Vrée eröffnet. Laut anhängender Teilnehmerliste waren 19 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. Anwesende Vorstandsmitglieder sind der 2. Vorsitzende Ralf de Vrée sowie die Beisitzer Petra Boljahn und Manfred Seekamp. Michael Möller (1. Vorsitzender) fehlt krankheitsbedingt, Sven Willen (Kassenwart) und Christian Cordts (Beisitzer) können aus beruflichen Gründen nicht teilnehmen.

2. Verlesung und Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2005

Auf die Verlesung des Protokolls wird einstimmig verzichtet. Die Genehmigung wird ebenfalls einstimmig erteilt.

3. Mitgliederbewegungen

Es wird berichtet, dass die Mitgliederzahl im Jahr 2005 erstmalig nach längerer Zeit nicht weiter gestiegen sondern etwas rückläufig ist.

Stand JHV 2005:	244
Neuzugänge:	+ 14
<u>Austritte:</u>	- 24
Stand JHV 2006:	234

Auch die Zahl der Interessenten ging etwas zurück, so dass weniger Infopakete verschickt wurden.

4. Jahresbericht des Kassenwartes

Dieser Tagesordnungspunkt wird vorgezogen, da der Kassenwart nicht anwesend ist und der Bericht stattdessen kurz vom 2. Vorsitzenden zusammengefasst wird.

Die Kassenprüfer Jens Meyer und Christian Schlamp haben die Kasse geprüft und für in Ordnung befunden. Bemängelt wurde, dass teilweise keine Originalbelege vorlagen. Dies ergäbe sich aus der räumlichen Distanz zwischen den Vorstandsmitgliedern, soll aber zukünftig verbessert werden.

Anfangsbestand am 27.04.2005:	5508,38
Endbestand am 02.06.2006:	<u>6674,82</u>
Saldo per 02.06.2006:	1166,44

Im vergangenen Jahr sind neben den Druckkosten für das Spider-Magazin keine weiteren großen Ausgaben entstanden, so dass der Club derzeit ein recht hohes Guthaben hat. Es wurde jedoch angekündigt, dass evtl. in der nächsten Zeit ein neuer Computer plus Zubehör für die Erstellung des Spider-Magazins angeschafft werden muss.

5. Jahresbericht des Vorstandes

Die auf der JHV 2005 angekündigte Neugestaltung der Club-Homepage ist fast abgeschlossen. Die derzeit laufenden Testseiten funktionieren gut, und wenn die noch vorhandenen Probleme mit dem Modulsystem justiert worden sind, soll die neue Homepage zum 1. Juli live starten. Anschließend wird sich Clubmitglied Peter Bleßmann, der auch schon die Änderung der Homepage ausgeführt hat, um eine Neugestaltung des Registers kümmern. Dieses soll dadurch für die Mitglieder besser nutzbar werden und für den Vorstand leichter zu pflegen sein. Außerdem wird der members only-Bereich zusätzliche Funktionen erhalten.

Ansonsten war die Vorstandarbeit hauptsächlich vom Tagesgeschäft geprägt. Es gab viel Post und zahlreiche Mails zu bearbeiten, und es mussten Artikel für die Zeitung erstellt und gesammelt werden.

Bezüglich der Automodelle gibt es derzeit Lieferverzögerungen seitens des Händlers. Info erfolgt, sobald wieder Ware verfügbar ist.

Für die vom ehemaligen Mitglied Jürgen Weissenberg geplante KAT-Sammelbestellung war die Resonanz nicht groß genug, um die Mindest-Stückzahl zu erreichen. Interessenten sollten sich daher selbst im Internet informieren.

Zum Abschluss seines Berichtes ruft Ralf de Vrée nochmals alle Mitglieder dazu auf, Änderungen in Adresse, Telefon, e-Mail, Bankverbindung oder Fahrzeugdaten immer direkt an den Vorstand zu melden!

6. Entlastung des Vorstandes

Für diesen und den nächsten Punkt der Tagesordnung wird Clubmitglied Uwe Boddenberg gebeten, vorübergehend die Leitung der Versammlung als Wahlleiter zu übernehmen.

Er dankt dem Vorstand für die geleistete Arbeit und beantragt dessen Entlastung. Dem Antrag wird per Handzeichen einstimmig zugestimmt.

7. Neuwahlen des Vorstandes

Der 1. Vorsitzende Michael Möller, der 2. Vorsitzende Ralf de Vrée und die Beisitzer Petra Boljahn und Christian Cordts treten in ihren bisherigen Aufgabenbereichen zur Wiederwahl an. Manfred Seekamp erklärt sich bereit, neben seinen bisherigen Aufgaben auch das Amt des Kassenwartes zu übernehmen, da Sven Willen dem Vorstand nicht weiter angehören wird. Der Vorstand stellt sich nur im Block zu Wahl und wird in dieser Zusammensetzung einstimmig per Handzeichen gewählt.

8. Verschiedenes

Kassenprüfer 2006/2007: Die nächste Kassenprüfung erfolgt durch Jens Meyer und Thomas Eimer.

Treffen:

Herbst 2006:

8.-10. September in Wilhelmshaven, organisiert von Erika Albrechts und ihrer Tochter Carola.

Haupttreffen 2007:

Das Treffen findet an Himmelfahrt bei Johannes und Sonja Uhlenbroich in Krefeld statt.

Herbst 2007:

Wird von Thomas Eimer und Heike Vieregge in der Region Gütersloh/Verl organisiert.

Es wird nach dem Kontakt zum Deutschland Club gefragt:

Der Kontakt besteht nur noch lose. Gemeinsame Treffen/Veranstaltungen lassen sich während der unterschiedlichen Terminvorstellungen nicht realisieren. Eine Zusammenlegung der beiden Clubs ist nach wie vor keinesfalls gewünscht.

Es wird nach dem Regionalleiter der Region 5, Marco Kollmeier, gefragt, der leider untätig ist. Ralf erläutert, dass es auch weitere eher passive Regionen gibt und fordert die Anwesenden auf, selbst die Leitung zu übernehmen oder andere Mitglieder darauf anzusprechen. Auf Nachfrage werden die Aufgaben eines Regionalleiters wie folgt definiert: Er ist Ansprechpartner für die Mitglieder der Region und Organisator für Stammtische oder evtl. kleine regionale Ausflüge/Unternehmungen. Außerdem ermuntert Ralf die Mitglieder dazu, zusätzliche Gruppen/Stammtische zu etablieren, wenn die räumliche Distanz zu anderen zu groß ist. Der Club gewährt dabei gerne Unterstützung.

Die Hauptversammlung endete um 20.25 Uhr

Protokollführer: Claudia de Vrée